



Información para medios
08 de noviembre de 2016

La motocicleta más exclusiva de BMW de todos los tiempos: la BMW HP4 RACE.

El prototipo con bastidor y llantas de carbono fue presentada en el Salón Internacional de la Moto, EICMA, en Milán.

Múnich/Milán. En el EICMA de este año, BMW Motorrad nos enseña uno de los modelos más exclusivo en su historia: la BMW HP4 RACE.

Todavía queda pendiente saber en qué medida el prototipo presentado en Milán se corresponderá con el vehículo final. Stephan Schaller, Director de BMW Motorrad, solo se pronunció respecto al bastidor y las ruedas: «La HP4 RACE vendrá con el bastidor y las llantas de carbono que aquí hemos presentado. Revelaremos más información sobre este modelo la próxima primavera».

Del mismo modo, queda claro que la BMW HP4 RACE será fabricada en muy pocas y exclusivas unidades limitadas y comercializada en el segundo semestre del año 2017.